



PERIÓDICO



PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

01/08/2024

LEGISLATIVO

Expone Guadalupe Taddei dudas respecto al proceso de elección de jueces, magistrados y ministros

CIUDAD DE MÉXICO (AZUCENA URESTI).- Se llevó a cabo en la **Cámara de Diputados** el séptimo Foro de la Reforma al Poder Judicial en el que participó la consejera presidenta del INE, Guadalupe Taddei, así como los ministros de la Corte Yasmín Esquivel, Lenia Batres, Juan Luis González Alcántara y Jorge Mario Pardo Rebolledo. Guadalupe Taddei expuso sus dudas respecto a la elección de jueces, ministros y magistrados y la ejecución de este proceso. En tanto, el ministro Juan Luis González Alcántara Carrancá afirmó que la reforma es producto de la molestia del Presidente por la sentencia de la Corte que invalidó el traslado de la Guardia Nacional a la Sedena.

https://drive.google.com/file/d/1loIZkT3_e5jHHFSE6Z0-vXlzGk2lXb2J/view